
В этом выпуске: 

КАК НАЧАТЬ 

УЧИТЬСЯ? 

Мастер-класс по 

легкому  

вхождению в  

новый учебный 

год на странице 7 

А ПОЛУЧИЛОСЬ 

КАК ВСЕГДА 

 О новом режиме 

работы школ и о 

том, как учеба  

превращается в 

цирк—на страни-

цах 9-11 

«Я НЕ ДОЛЖНА ИХ 

РАЗОЧАРОВАТЬ» - 

и другие открове-

ния. Кандидаты в 

Президенты  

Совета делятся 

своими планами 

на страницах 3-4 

Последний раз видели его в 164 школе. 

талантливый, ответственный,  

умеет работать в коллективе, готов учиться новому. 

минимальные навыки рисования, 

желание и целеустремлённость. 

Всех, кто может сообщить какую-нибудь  

информацию, просьба подойти в штаб на  

втором этаже или как-то иначе связаться с  

членами редакции нашей газеты!  

(см. на последней странице)  
«НОВЫЙ ГОД—

НОВЫЕ ЛИЦА»  

Новичками могут 

быть не только 

ученики. Публику-

ем для вас интер-

вью с некоторыми 

новыми предмет-

никами на страни-

цах 5-6. 
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В “моем лете” были моменты, которые 

принесли новые впечатления. Я делала 

то, что никогда не делала раньше,  

обрела новых знакомых и укрепила  

отношения с друзьями, многому  

научилась. Если внешне поменялась не 

очень, то внутри, кажется, произошли  

кардинальные перемены. Не знаю,  

возраст ли так влияет или длительное 

нахождение с самой собой.  

Кто-то говорит, что долго находиться в 

одиночестве - значит, в скором  

времени сойти с ума. Но так ли это? 

Помнится, в прошлом учебном году я 

уже затрагивала тему одиночества, но в 

этой статье я заставлю вас посмотреть 

на это под другим углом.  

Из-за пандемии мне пришлось сидеть 

дома три месяца, а если включить 

оставшиеся два месяца лета, то  

получится целых пять.  

Всех приветствую на страницах  

школьной газеты “Пятница”! Рада сно-

ва быть здесь и писать для вас, дорогие  

заключенные в замке знаний!  

Поздравляю с началом очередного  

учебного года и прохождением квеста 

под названием “Карантин 2020”!  

Вирус всех нас заставил понервничать 

и ещё не ушел, так что сохраняйте  

бдительность: носите маски, пользуй-

тесь антисептиками и старайтесь не  

находиться долго в общественных  

местах (знаю, этого не избежать).  

Ученикам во время пандемии при-

шлось столкнуться с таким явлением, 

как обучение на дому. Для многих  

дистанционное обучение было  

сложным испытанием на прочность  

силы воли и проверкой на желание 

учиться, хотя оценки не зависят от  

одного только желания. Но об этом и о 

новой системе в школе по недопуще-

нию злого вируса с вами поговорит в 

своей статье наш корреспондент Петр 

Игнатеевский.  

Как вы провели лето? Думаю, многие 

из вас думали, что это лето должно 

стать незабываемым, но таковым не 

стало. Хочу сказать, чтобы вы не  

отчаивались – впереди еще много 

дней, которые могут принести вам  

экслюзивные эмоции. И если это лето 

не смогло вас порадовать, то следую-

щее уж точно будет лучше!  
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Математика, которой не хотелось бы 

заниматься... Тем не менее, за это  

время я много раз уходила в себя,  

пыталась понять, кто я, какой я  

человек. Кажется, для таких простых 

в о п р о с о в  р а н ь ш е  у  м е н я  

просто не хватало времени.  

Для человека, которому комфортно 

находиться как в обществе, так и  

одной, даже этого срока было много. 

Хочется быть честной с вами, я ужасно 

себя чувствовала. Мне хотелось  

увидеть друзей, погулять, сходить в 

Макдональдс, в конце концов! Чувства 

апатии, постоянно приходящей  

раздражительности и нарастающей 

злости не покидали меня. Казалось, что 

у меня развивалось какое -то  

психическое заболевание. Уж не знаю, 

как Робинзон Крузо жил столько  

времени один, хотя позже у него  

появился Пятница, а я была вся в  

уроках в своей комнате с утра до  

позднего вечера, но чувствовала себя 

так же. 

Оказывается, находиться наедине с  

самим собой полезно. Неумение этого 

– признак несамодостаточности. Это 

значит, как бы это не звучало, что у вас 

нет любви к самому себе. А ведь это 

очень важно! Если вы не будете любить 

себя – никто не полюбит вас. Если вы 

не будете принимать себя со всеми 

своими недостатками, то кто же их  

примет? Поэтому всегда говорят: чтобы 

совершать какие-то перемены в жизни, 

включая личный фронт, нужно начать с 

перемен в себе. Без этого ничего не 

произойдет!  

Я пришла к выводу, что, сколько бы 

проблем у тебя не было, нельзя  

откладывать их в долгих ящик и  

запирать на замок. Возьмите этот ключ с 

полки и отворите ящик! Достаньте все 

проблемы и начните их решать – само не 

пройдет! Но чтобы избавиться от пробле-

мы, нужно найти ее решение, так ведь? А 

для этого придется погрузиться в чертоги 

своего разума.  

Ещё одна мудрость: никто не решит твои 

проблемы за тебя. Проблема является 

проблемой, потому что ты ее так назвал. 

Что ж, это было только вступление, а 

написанные мною предпосылки для  

будущих статей реализуем в следующих 

выпусках! 

Хорошего дня, 

Редактор Бранчель Софья 
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Такую

 Здравствуй , дружок-пирожок. Наступил 

сентябрь, а это значит, что пришла  

пора выбирать нового президента 

школьного совета.  

В этом году баллотирующихся трое: уже 

опытные Василий Калиновский и  

Василий Гавриляк - обучающиеся 10"Б" 

класса и вновь единственная девушка-

кандидат - ученица 8 "Б" Матевосян  

Анна. Их предвыборные программы 

висят на первом этаже школы, на  

сайте и даже в группе Вконтакте, так 

что с ними вы уже знакомы. А вот сами 

кандидаты для многих загадка, так что 

я провела опрос кандидатов и узнала, 

чего они хотят от президентства в  

совете.  

Первой моей жертвой стал Василий 

Гавриляк.  

Вася, почему решил баллотироваться? 

В.Г.: Моё решение зависит от моих  

желаний, возможностей и идей,  

которые не смогут воплотить в  

реальность другие кандидаты. Я готов об-

щаться, слушать и слышать всех, кто этого 

захочет, помогу в силу своих  

возможностей тем, кто нуждается в моей 

помощи. 

Есть цель, которой ты бы хотел достичь, 

будучи президентом совета? 

В.Г.: Моя основная цель - помощь, я  

хочу сделать именно то, чего желают уче-

ники, если это возможно. 

Считаешь ли ты президентство большой 

ответственностью? 

В.Г.: "С большой силой приходит большая 

ответственность" - так, возможно, сказали 

бы другие, но не я. Я точно знаю, что  

президент ответственен не только за  

себя, но и за остальных, также я  

понимаю, что у меня есть друзья,  

которые помогут мне в трудную минуту, 

поэтому я не боюсь этой нагрузки, ведь я 

обязательно справлюсь! 

Следующим опрошенным стала  

единственная девушка-кандидат, баллоти-

рующаяся впервые. 

Аня, почему решила баллотироваться? 

А.М.: Я решила баллотироваться в  

президенты, так как считаю себя очень 

активной и  хочу сделать так, чтобы  

учиться в школе  было не только  

полезно, но и весело. 
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Есть цель, которой ты бы хотела достичь, 

будучи президентом совета? 

А.М.: Да, есть. Нашей школе не хватает 

одной изюминки и я хотела бы её  

добавить. Я хочу сделать школу тем  

местом, куда хотелось бы вернуться и  

обрести только хорошие воспоминания. 

Считаешь ли ты президентство большой 

ответственностью? 

А.М.: Президентство - это реально  

большая ответственность. Если я всё же 

стану президентом, то буду понимать всю 

свою ответственность и свой долг перед 

теми, кто проголосовал за меня. Я  

понимаю, что не должна подвести их  

выбор, не должна их разочаровать.  

Последним опрошенным кандидатом был 

Василий Калиновский, «ветеран» наших 

школьных выборов. 

Вася, почему решил баллотироваться? 

В.К.: Я баллотируюсь в президенты, так 

как считаю, что именно я смогу  

по-настоящему объединить желания  

учеников и возможности администрации 

для светлого будущего нашей школы. 

Есть цель, которой ты бы хотел достичь,  

будучи президентом совета? 

В.К.: Единственная моя идея, которую я  

продвигал и буду продвигать - это активное 

сотрудничество обучающихся и школьной  

администрации. Если мы сможем это  

реализовать, то жизнь в школе выйдет на 

новый уровень. 

Считаешь ли ты президентство большой  

ответственностью? 

В.К.:  Конечно, президентство -  

ответственность огромная. Можно  

сказать, что президент - товарищ и глас 

народа. Я не боюсь смотреть вперёд. Я 

баллотировался три раза, и за  

прошедшее время уже успел реализовать 

пункты своих предыдущих программ, даже 

не находясь на посту. Я считаю, что я с  

гордостью смогу нести эту службу на своих 

крепких плечах. 

Думаю, теперь всем стало понятнее, что 

представляет из себя тот или иной  

кандидат. В любом случае, не забывай, что 

все зависит только от тебя и твоего голоса.  

За кого будешь голосовать ты?    

Всегда твоя, 

 Нева 
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И вот нам снова в школу… Да-да, начал-

ся новый учебный год. И изменения, 

которые произошли в нашей школе 

просто невозможно не заметить:  

теперь мы все приходим в школу в 

определённое время, обрабатываем 

руки специальными очищающими 

средствами, занимаемся в одном  

кабинете, заканчиваем учиться, опять 

же, в разное время. Согласитесь, что и 

педагогам и детям сложно вникать в 

жизнь школы, находясь в столь путаном 

положении. Но наша газета живёт и  

создана она именно для того, чтобы 

вводить в курс дела всех желающих. И 

сегодня я хотела бы осветить такую  

тему, как новые лица в нашей школе - 

педагоги, которые пришли к нам в 

начале этого учебного года. 

Я не поленилась и узнала, какие же всё

-таки учителя будут вкладывать знания в 

наши светлые головы.  

Педагог-организатор Дмитриева Анна 

Александровна, учитель по химии  

Дубровина Александра Вячеславовна, 

учитель по информатике и технологии 

Афанасьева Ирина Валерьевна и  

учитель по музыке Бессмертная Анна 

Сергеевна влились в уже давно  

знакомый нам педагогический состав. 

Чтобы поближе познакомиться с  

новыми преподавателями я взяла у  

некоторых из них интервью о новом  

рабочем месте. 

Мне удалось опросить Александру  

Вячеславовну, Анну Сергеевну и Ирину 

Валерьевну, и, естественно, первым 

делом я спросила: «Почему вы  

выбрали именно нашу школу для  

работы?». Все учителя ответили, что до 

164 школы им легко и удобно  

добираться и, само по себе, учебное 

заведение неплохое: о нём приятные 

отзывы. 

Далее я спросила: «С ребятами каких 

возрастов вы работаете и с детьми из 

каких классов вам работать проще и 

комфортнее?» Здесь уже ответы разни-

лись, исходя из специализации каждо-

го педагога. 
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Анна Сергеевна (музыка): Я работаю с 

ребятами с первого по седьмой класс. У 

начальной более разнообразные  

темы в программе и с ними проще  

работать: они такие красочные, яркие. А 

вот с учениками постарше интереснее, 

ведь с ними можно осознанно о чем-то 

разговаривать и обсуждать довольно се-

рьёзные темы.  

Александра Вячеславовна (химия): Я  

работаю с детьми с 8 по 11 класс. И к 

каждому классу и к каждому ребёнку 

нахожу индивидуальный подход. То есть 

н е т  к а к о г о - т о  о п р е д е лё н н о г о  

класса, с кем мне работать  

комфортнее. 

Ирина Валерьевна (информатика):  

Работаю с 7 по 11класс, всё очень  

индивидуально, все классы разные  

даже в одной параллели, не задумыва-

юсь с кем проще, исхожу из конкретной 

ситуации. 

Конечно, мне интересно было узнать, 

привыкли ли новые преподаватели к 

нашей системе обучения и я задала  

следующий вопрос: «Адаптировались ли 

вы к нашей школе, её правилам и  

порядкам?» 

Опять же, как выяснилось, все учителя 

достаточно находчивые и быстро  

привыкли к нашей школе и ученикам. 

Но, как мне кажется, тяжелее остальных 

приходится Александре Вячеславовне: 

«Я работаю в двух школах. На неделе 

успеваю отвести программу сразу в не-

скольких учебных заведения, где также 

приходиться учить детей разных возрас-

тов и разного уровня подготовленности, 

а работать «на два фронта» не так уж и 

легко». 

Пообщавшись со столь милыми и  

добрыми преподавателями, мне  

захотелось узнать, будут ли они работать 

дальше у нас.  

Анна Сергеевна: Думаю, что да, буду в 

дальнейшем работать тут. Но я пришла 

на декретное место, поэтому я не знаю, 

как надолго я здесь останусь. 

Александра Вячеславовна: Да. Меня 

всё устраивает, несмотря на мелкие 

трудности с некоторыми классами. Да и 

в коллектив у меня уже получилось 

влиться. 

А Ирина Валерьевна: Время покажет, в 

любом случае, нет намерений бросать 

работу в разгар учебного года. 

Давайте поддержим новых учителей! Не 

будем сбивать их позитивный настрой в 

начале года, покажем себя лишь с  

лучшей стороны. Я очень надеюсь, что 

эти педагоги не просто вольются в  

дружный коллектив школы, но и  

останутся с нами на долгие годы 

Корреспондент  

Гилунова Ангелина 
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За столь продолжительные каникулы и 

дистанционное обучение школьники уже 

успели забыть, как учиться, но это не  

беда, ведь сейчас я расскажу  

быстрый способ адаптации к учёбе.   

Начнем! 

1) Вам нужно выстроить свой режим. 

Иногда это бывает трудно, но это необхо-

димо, чтобы войти в школьную рутину. 

Сначала ставим будильник на предполо-

жительное время подъёма, ложимся не 

менее, чем за 8 часов до этого, просы-

паемся и начинаем делать зарядку! 

2) Часто оказывается, что из-за малого 

количества энергии в классе Вы ведёте 

себя слишком активно. Чтобы это 

предотвратить, нужно уделять больше 

внимания уроку, тогда часть энергии уй-

дет на обработку информации; больше 

ходить на переменах и т.д. 

3) Чтобы вернуть знания, которые уже 

утратились, следует начать делать упраж-

нения на развитие мышления и памяти. 

Начните читать, как минимум. 

4) Чтобы познать новый материал в 

большей степени, советую начать  

изучать его углублённо, в виде игр. Так, 

например, Вы можете собраться с друзья-

ми и узнать, кто из вас знает больше  

формул площадей. Это так, к примеру. 

5) То, о чём я хотел сказать в конце,  

самое важное - ваше здоровье! После 

длительного дистанционного обучения и 

каникул ваш иммунитет ослаб, ему надо 

подкрепление, поэтому пейте витамины, 

ешьте овощи и фрукты, сходите к врачу и 

не забывайте носить маски! 

Корреспондент  

Гавриляк Василий 

учиться



Привет! Многие из вас хоть раз заказы-

вали вещи в интернете. Особенно во 

время карантина, так как магазины  

были закрыты, а за окном теплело.  

Такое время просто идеально подходит 

для мошенников. Ведь очень трудно по-

нять: хорош ли материал, проверен ли  

магазин, есть ли у них проблемы с  

доставкой. Я хочу рассказать о том, как 

выбрать продавца так, чтобы быть  

уверенным в нем. 

План действий в таком положении  

состоит из нескольких пунктов: 

  1.Нужно убедиться, что товар есть у 

продавца. Да, товар, а не картинка,  

которую он нашел на просторах "Google. 

На такую просьбу может посыпаться 

масса отговорок: разбита камера,  

фотоаппарат не работает… К тому же 

такое поведение продавца сразу  

напрягает, оно странное и должно вас 

насторожить. 

 2.Введи номер телефона в поисковик, 

там сразу выпадет несколько вариантов 
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и так получится разузнать побольше  

информации. Имя и фамилию искать 

бесполезно, так как чаще всего  

у мошенника их множество.  

3. Также постарайся найти отзывы об 

этом продавце и его товарах. Отзывы мо-

гут вывести на правильный путь и  

хорошо помочь в проверке.  

Кстати, одежду лучше покупать в мага-

зине. Ведь вещь на модели может выгля-

деть намного лучше, чем в жизни, фото 

часто не передаёт фасон, да ещё и с раз-

мером легко прогадать: штаны могут ока-

заться слишком широки, футболка мала, 

а минималистичные кеды выглядят,  

словно калоши. 

В заключение хочу сказать, что все эти 

пункты не гарантируют 100% проверку. 

Читайте отзывы, будьте внимательны и 

относитесь к онлайн-шоппингу серьез-

нее. Всё же это магазин, а не тест 

"Какой ты пирожочек?". 

Корреспондент  

Злата Иванова  
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С февраля 2020 года над миром навис-

ла угроза ранее неизученной формы 

коронавируса, в научном сообществе 

называемая COVID-19. Ее агрессивная 

симптоматика и отсутствие каких-либо 

исследований лишь усугубляло и без 

того сложную ситуацию. Целые регионы 

были закрыты на строжайший  

карантин, а в больницах не хватало 

мест, чтобы спасти всех.  

Российские школьники смогли ощутить 

всю серьезность ситуации в апреле,  

когда был объявлен всероссийский  

карантин. Все были принудительно  

переведены на дистанционное  

обучение, которое уже долгие годы 

предлагали как замену «устаревшей» 

советской системе. Казалось бы, идея 

превосходна – минимизация рисков 

без остановки обучения. Нам предста-

вили вариант решения проблемы,  

преподнося его как временный идеаль-

ный выход. 

Вот тут и проклюнулись ростки хаоса, 

занесенные людьми сверху.  

Оглядываясь назад, многие с прене-

брежением вспоминают время  

дистанционного обучения. Для кого-то 

оно стало двухмесячный марафоном 

выполнения бесконечных домашних 

заданий,  нервных срывов от  

количества долгов, а также бесконеч-

ной тяги хоть на пять минут выйти на 

улицу. Для других же это время стало 

неофициальным окончанием учебы. 

Прогулки, тайные встречи с друзьями и 

полнейший игнор всех учителей.  

Конечно, под конец была написана  

пара строчек домашнего задания,  

просроченного на месяц: лишь бы  

закрыть дыру в аттестате. Это не так уж 

и сложно, особенно когда в почтовом 

ящике более десяти писем от  

седеющего учителя… 

Только в конце стало понятно, какой 

серьезный промах дала «идеальная» 

система. По итогам четвертей у  

подавляющей части школьников в 

дневнике красовались лишь 5 и 4, вне 

зависимости от количества вложенно-

го труда. Вы, конечно, спросите, как 

падают
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такое возможно? Все очень просто –  

распоряжения «сверху» для всех  

учителей, в которых звучали формулиров-

ки «аттестовать всех» и «не ставить  

оценки ниже тройки. Таким образом,  

система дала трещину… 

Учеников девятых классов обрадовала 

ещё и новость об отмене ОГЭ. Конечно, 

было обидно за десятки часов работы 

над задачниками, но ведь поступить в 

приличный колледж после школы стало 

намного проще, не так ли? Тут «грамотно 

спланированная» система стала  

рушиться на глазах. 2019-2020 учебный 

год стал рекордным по конкурсу на  

бюджетные и платные места. После  

новости об отмене ЕГЭ для  

дополнительных предметов, некоторые  

одиннадцатиклассники,  которые  

чувствовали, что не потянут экзамены, 

просто собрали документы и в общем  

потоке направились на зачисление в  

колледжи, увеличив и без того предель-

ную нагрузку. В некоторых местах был 

высочайших конкурс – по 20-30 человек 

на место.  

Через два долгих летних месяца, когда 

все давно позабыли о том, что такое 

«учиться», школьникам сообщили о том, 

что новый учебный год пройдет с  

минимальными изменениями, которые 

особенно не затруднят никого, а также 

повысят уровень эпидемиологической 

безопасности. С самого начала это было 

воспринято как радостная новость – нет 

дистанционного обучения - нет проблем. 

Теперь-то всё заработает! Учиться будет 

легко и безопасно! Но не оказалось ли 

это жалкой попыткой совместить  

несовместимое? 

Пройдемся по основным нововведени-

ям в нашу школьную жизнь. Теперь на 

входе измеряется температура тела, а у 

каждого класса есть своё строго  

оговоренное и утвержденное время за-

хода в школу, свой отдельный кабинет, 

даже перемены распределены так,  

чтобы ученики из разных классов не  

пересекались между собой. Казалось 

бы – всё организовано правильно и 

безопасно, да?  
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На деле ситуация превратилась в цирк. 

Конечно, каждый класс должен заходить 

в свое время в школу. Замечательная 

идея, только вот оказалось, что строго 

соблюдать время и следовать  

расписанию не всем по силам. Так что 

перед школой собирается толпа людей, 

которые пришли за 5-10 минут до  

назначенного времени. Более того: в  

семьях, где больше одного ребенка – 

школьника, младшего отводит в школу 

старший, и этот старший застревает на 

пороге школы иногда больше чем на 

полчаса.  

Создается тесный контакт, а это  

идеальное место для распространения 

не только китайского, но и вообще  

любого вируса. Не говоря о том, что на 

дворе осень, и утром на крыльце школы 

порой мокро и ветрено.   

Проверка температуры при входе в  

школу – верный, но неэффективный  

вариант. К сожалению, современные 

градусники-«пистолеты» не могут  

нормально измерять температуру тела 

после улицы. На улице жарко? Кожа 

нагревается, и градусник способен  

показать на градус-полтора выше вер-

ной температуры. Холодно? Температура 

на дисплее будет примерно 34-35  

градусов, вне зависимости от состояния 

здоровья школьника.  

Работа в стенах одного кабинета очень 

сильно угнетает нервную систему  

человека. Многие школьники жалуются 

на нетипичную сонливость и апатию с 

начала учебного года, появившуюся «из 

воздуха». Конечно, ради безопасности 

можно и потерпеть, не так ли? Только 

безопасностью тут близко и не пахнет. 

Учителя свободно ходят из кабинета в ка-

бинет, и кто знает, не болен ли кто-нибудь 

из них? Ведь через учителя в день прохо-

дят десятки учеников, и не дай бог он за-

болеет – вся школа окажется под угрозой 

заражения, ведь никакая маска не даст 

стопроцентной гарантии защищенности. 

Идея разделения перемен так же хороша 

лишь в теории. Школьных рекреаций  

просто не хватит, если выделять каждому 

классу свою часть и время для отдыха, и 

из-за этого идет активное смешение  

разных классов, что весьма благоприятно 

для распространения какого-нибудь  

заболевания. И ведь тут даже не спасает 

разделение перемены на четные или  

нечетные кабинеты - в любом случае  

половина школы будет свободно гулять по 

рекреации. А в туалеты и вовсе иногда  

выстраиваются очереди, так как на  

уроках выходить запрещено. Эта тема  

высмеивается с начала года. 

Что же мы имеем в итоге? Под видом 

спасения от заболевания нам два раза 

предложили «универсальные» системы, 

п р и з в а н н ы е  о б е с п е ч и т ь  н а ш у  

безопасность. Правда, создатели, судя по 

всему, сидящие очень далеко от школы, 

забыли, что песчаные замки, какими бы 

они красивыми не были, рано или поздно 

смоет волной. В нашем случае этой вол-

ной оказалась реальность. И кто знает, 

что сейчас безопаснее – метро или 

школьный коридор… 

Как всегда говорю вам правду, 

Петр Игнатеевский. 
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19-20 сентября группа ребят из нашей 

школы отправилась на туристический 

слет. На протяжении двух дней они  

выполняли задания, за которые получали 

баллы. Этот слёт уже стал традицией—в 

этом году собирались третий раз. Органи-

заторы — ДЮЦ «Красногвардеец» при 

поддержке РДШ. 

В первый день ребята поехали на  

электричке и довольно долго искали ме-

сто, где бы поставить палатки (огромная 

шестиместная и еще пять двух-

трёхместных палаток). Самостоятельно 

натягивали тенты, разводили костёр и  

получили первое место за организацию 

лагеря! За постановку тента, за разжига-

ние костра и за прохождения по... «каким-

то мелким брёвнышкам» - всё это входи-

ло в этап: "Спортивное ориентирование" - 

тоже первое место!   

На следующий день—Дистанция пеше-

ходная, читайте — веревочный парк. Ре-

бята на карабинах и в страховке переби-

рались по веревке через большую яму,  

удерживали равновесие на бревне и на 

ещё одной веревке - за это они получили 

второе место.  

На этом слёте было достаточно много 

конкурсов, в том числе ориентирование 

по картам и компасу,  а также конкурс 

песни у костра и поварского дела. Почти 

везде ребята заняли первое место, как 

итог: первое место за слёт! 

За эти два дня ребята получили незабы-

ваемые впечатления, которые надолго 

останутся в их памяти. Информацию 

мне, Евгении Веденеевой, предоставили 

Василий Гавриляк и Василий Калинов-

ский. 
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После 2 (16+) 

Продолжение нашумевшей истории 

“После”. После расставания с Хардином 

Тесса находит работу в издательстве, а 

там уже появляется новый кандидат на ее 

сердце, Тревор. Хардин не может выпу-

стить Тессу из своей головы, а Тревор, 

наоборот, впускает. Простит ли Тесса Хар-

дина или ей придется по душе умный и га-

лантный джентльмен Тревор, вы узнаете,  

посмотрев фильм. 

Первую часть я посмотрела случайно,  

вторую посмотрела, чтобы написать о ней 

вам. Сказать честно — меня не впечатлила 

ни первая, ни вторая части фильма. Это 

типичная история любви двух молодых  

людей, в которой, кажется, собраны все 

клише. Я не кинокритик, но думаю, мне 

можно доверять. К тому же, не читала  

книги, может, в них больше раскрыта  

история этих персонажей? 

В главных ролях все те же Джозефина 

Лэнгфорд и Хиро-Файнс Тиффин. А в роли 

Тревора любимый нашим поколением в 

детстве Дилан Спроус, который снова  

вернулся в киноиндустрию. 

Приятного просмотра,  

корреспондент Бранчель Софья 

Итак, все любители новинок на экране, 

кинотеатры снова открыты, а значит, я 

уже успела что-то посмотреть.  

Довод (16+) 

Научная-фантастика и, по совместитель-

ству, неплохой боевик. Фильм, который 

заставит вас пошевелить мозгами, а  

делать это придется на протяжении всего 

фильма. 

После терракта в Киевской опере агент 

ЦРУ вместе с Нилом, агентом, прислан-

ным в помощь Великобританией,  

начинают вести расследование. Главным 

антагонистом оказывается русский  

олигарх, который хотел путем технологии 

будущего подчинить себе весь мир. Но у 

“шпионов” в помощь есть только один 

жест и слово “Довод”. 

Фильм получился прекрасным, тут без 

преувеличения. Работа операторов,  

подобранные саундтреки, игра актеров 

сделали фильм запоминающимся. В  

главных ролях Джон Дэвид Вашингтон и 

Роберт Паттинсон, которого девочки  

узнают как Эдварда из цикла “Сумерки”. 

Лучших актеров на эти роли не найти! 
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Гороскоп на октябрь 
Овен  

Октябрь будет для Вас спокойным  

периодом времени. Хорошим для  

раздумий и анализа событий. 

Телец  

В этом месяце у Вас могут произойти  

перемены в жизни, но их стоит воспри-

нимать спокойнее. В течение этого  

времени отбросьте сомнения и желание 

побыть в одиночестве  

Близнецы  

Этот месяц обещает быть благоприят-

ным. Появляется шанс наладить отноше-

ния с людьми, которые играют важную 

роль в Вашей жизни. Но в разговорах с 

близкими Вам не стоит навязывать 

свою точку зрения.  

Рак  

Подходящее время для того, чтобы за-

няться домашними делами, обустроить 

квартиру или же погрузиться в учебу.  

Конец месяца обещает быть более удач-

ливым и спокойным. 

Лев  

Энергия этого месяца будет весьма  

благосклонна. Октябрь должен пройти 

весьма энергично и оптимистично. Вы 

можете заниматься исполнением  

своих обязанностей и дел. 

Дева  

В этот период Вам следует грамотно  

п л а н и р о в а т ь  с в о ё  в р е м я  и  

рассчитывать всё заранее, иначе Вы можете  

столкнуться с неприятностями.  

Весы  

В этом месяце может получиться нечто  

такое, о чём Вы давно мечтали, но по той или 

иной причине не могли этого достичь.  

Скорпион  

Октябрь потребует полной вовлеченности в  

рабочий процесс. Стоит контролировать свои 

эмоции и не позволять посторонним совать 

нос в Ваши дела. 

Стрелец  

Этот месяц - лучшее время принять  

судьбоносное решение. Сейчас звезды  

поддержат Вас - рискуйте и выигрывайте! 

Козерог  

Стоит сменить все, что Вас не устраивает.  

Принимая решения, руководствуйтесь  

соображениями здравого смысла. 

Водолей  

В октябре Вы можете экспериментировать с 

чем угодно. Словом, всем радикальным  

переменам - зеленый свет!  

Рыбы  

Вам придется лавировать, принимать  

решения и делать выбор. Многих ждут  

нестандартные ситуации, но звезды говорят, 

что их можно обратить в свою пользу. 

Ваш астролог,  

Женя Веденеева 
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